

MALESTROIT

Yves-Coppens : les sixièmes ont passé deux jours à Sarzeau



La semaine dernière, les élèves de sixième (72) sont partis deux jours au centre vacances de Kerfontaine à Saint Jacques (Sarzeau).

Au programme : activités de vie de classe, activités sportives (course d'orientation, VTT), ac-

tivités pédagogiques autour du conte, et visite du Cairn du petit mont, autonomie, vie en collectivité.

Les élèves étaient accompagnés par Christine Riou et Guillaume Lechenet, professeurs d'éducation physique et

sportive, Anne Hervé professeur d'anglais, Mathilde Huard professeur de Français, Christophe Roger, professeur d'histoire géographie, Benjamin Le Barillec professeur de mathématiques et Mathieu Vignais professeur des écoles.